



## El ministro inaugura el Foro Hosteltur 2025

# Jordi Hereu subraya el compromiso del Gobierno con la sostenibilidad social del turismo y pide adelantarse a los desafíos

- El ministro destaca el histórico dato de empleo turístico, como ejemplo de que las políticas de gobernanza están dando sus frutos y los beneficios del turismo se reparten de forma equitativa
- Hereu ha señalado la importancia de que todos los actores del sector, también los pequeños hoteles y establecimientos turísticos, ahonden en la digitalización para ganar competitividad
- Jordi Hereu recuerda el gran momento que vive la industria turística en su conjunto y subraya la importancia de anticiparse a los desafíos para transformarlos estratégicamente y convertirlos en una gran oportunidad que refuerce la competitividad del sector

**26 de mayo de 2025.**- El ministro de Industria y Turismo, **Jordi Hereu**, ha puesto en valor hoy el compromiso del Gobierno con la sostenibilidad social del turismo, un sector inmenso en un proceso de cambio vertiginoso y continuo y que en los últimos años experimenta una transformación integral.

En la inauguración en Madrid del Foro Hosteltur 2025, el ministro ha destacado el histórico dato de empleo turístico —2,7 millones de ocupados en el primer trimestre, un 1,2% más que en el mismo periodo de 2024—, que demuestra que las políticas públicas de gobernanza del turismo están dando frutos, con una distribución de los beneficios del turismo cada vez más equitativa.

Hereu, que ha recordado el gran momento que vive la industria turística en su conjunto, ha querido subrayar la importancia de anticiparse a los desafíos del sector y transformarlos estratégicamente en una gran oportunidad para reforzar la competitividad y la sostenibilidad, dos de las claves del presente y del futuro del turismo.

## Impulso a la digitalización

En este sentido, el titular de Industria y Turismo ha destacado la relevancia del impulso a los procesos de digitalización que viene acometiendo el sector. Una digitalización –impulsada por el Ejecutivo con más de 440 proyectos– que sirve para optimizar costes y aumentar la eficiencia, y que no se limita a las grandes cadenas hoteleras. Como ha mencionado Hereu, cada pequeño hotel, cada restaurante, cada establecimiento turístico debe ser capaz de aprovechar las oportunidades que ofrece la digitalización.

Y junto a los procesos de digitalización, Hereu ha señalado, como otro de los grandes retos del sector, el de la sostenibilidad, un compromiso firme del Gobierno que se ha articulado alrededor de una ambiciosa estrategia conocida como Plan de Modernización y Competitividad del Sector Turístico, con una inversión pública de 3.400 millones de euros, la mayor jamás realizada en la historia de la industria turística en España.

El Foro Hosteltur 2025 ha arrancado este lunes en el hotel Meliá Castilla de Madrid, en una edición especial que conmemora su 20º aniversario como punto de encuentro para el sector turístico en España. El evento, además de la participación institucional del ministro, ha reunido a presidentes, consejeros delegados y expertos de la industria para analizar los grandes retos que enfrenta el turismo en un escenario internacional marcado por la inestabilidad geopolítica y los riesgos macroeconómicos.